

Bürgermeister Jürgen Seitz und
Die Mitglieder des Gemeinderates

Sylvia Hein
Fraktionsvorsitzende
Lerchenrain 1
63796 Kahl am Main

E-Mail: Sylvia.Hein@gruene-aschaffenburg.de

Kahl am Main, den 09. Juni 2020

Radwegesituation im Bereich Forststraße, ehemalige B8, Waldseebad

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
verehrte Kolleginnen und Kollegen des Gemeinderates,

wir beantragen die Überplanung des gesamten Bereiches Forststraße, ehemalige B8, Waldseebad für den Fuß- und Radverkehr. Damit ergänzen wir den Antrag unserer Kollegen*innen von den AKTIVEN hinsichtlich der Situation rund um die Forststraße. Mittel sind ggfs. im Nachtragshaushalt bereit zu stellen. Die Maßnahme soll im Rahmen der Ortsentwicklung II – zur Förderung des Radverkehrs angemeldet werden. Eine entsprechende Kontaktaufnahme über das Büro arc grün wird in diesem Zusammenhang beschlossen.

Begründung:

Unseres Erachtens reicht es nicht, in diesem Bereich einen durchaus berechtigten Lückenschluss herbei zu führen. DIE AKTIVEN lassen in ihrem Antrag offen, wie dieser hergestellt werden soll – Querungshilfe, Zebrastreifen, Fahrbahnmarkierungen.... Die Gesamtsituation dieses Bereiches ist jedoch für Radfahrer*innen damit nicht gelöst. Es bedarf unseres Erachtens einer Gesamtplanung. Darin sehen wir:

- **Ausfahrt von den „Großkrotzenburger-Märkten“ auf die Staatsstraße / B8 hier ist die Beteiligung bzw. Ausführung durch die Gemeinde Großkrotzenburg erforderlich.**



- Fahr- und Fußgängermöglichkeit auf der Seite des Waldseebades
- Querungshilfe von der Forststraße über die ST 3208 zum Waldseebad



- Querungshilfe über die Forststraße (Antrag DIE AKTIVEN)



- Absenkungen der Bordsteine im Bereich Waldseebad auf beiden Seiten vergrößern



- Fortführung eines Fuß- / Radweges im Bereich des jetzigen Radweges von der Kreuzung Waldseebad in Richtung Ortsmitte



- Reduzierungsmaßnahmen für die Einfahrtgeschwindigkeit des motorisierten Verkehrs von Hanau kommend; Antrag an das staatliche Bauamt Aschaffenburg
- Kreisverkehr und damit verbundene Lösung für Fuß- und Radverkehr in diesem Bereich

Sicherlich ist der Antrag der AKTIVEN ein Lösungsansatz aber eben nur für diesen Bereich. Alle anderen aufgezeigten und von uns im Verfahren der Ortsentwicklung bereits eingebrachten Probleme bleiben bestehen.

Auch möchten wir daraufhinweisen, dass diese Baumaßnahmen wichtig für die Senioren*innen des Vogelparks, die Kinder des Naturkindergartens und natürlich für eventuelle zukünftigen Kerbveranstaltungen sein werden.

Zur Vorbereitung der Beratung über den Antrag schlagen wir eine Besichtigung vor Ort des Bau- und Umweltausschusses vor. Des weiteren haben wir einige Bilder zur Ansicht beigefügt.

Wir bitten um Zustimmung des Antrages.

Sylvia Hein

Fraktionsvorsitzende Bündnis 90 / DIE GRÜNEN Kahl am Main